親 で调 回利用していま 1

図書館入場者が40万人



左から鈴木さん、斎藤町長、 角田さん親子 加藤さん、

利用したい 均250人 0冊を保有 館は、 です」と話 きるので、 6 3 8 0 数を増やし していまし これからも し、1日平 ている図書 年々蔵書 現 在



に当たる5月10日、 町立図書館の入場者が平成8年7月の開館以来1、 40万人を突破しました。 659日目

れました。斎藤町長は「読書は心を耕し、心に栄養を与えます。 いところなので、 多くの皆さんに来館いただき、 さん (矢島)、鈴木知子さん (新里) に斎藤町長から記念品が贈ら 40万目に入場した加藤英子さん (梅原) とその前後の角田 また、子ども連れで訪れた加藤さんは「入館しやす 週に1回は利用しています。 1冊でも多く読書してください 友達のお母さんた ちと交流で

であたいとうないというと あくとうひとたいことが、これであれたいいできたいろいかがとからしていいれているいとのできないとなってあっている。

るとなるないない。などはは、これは、これは、これがないないないない。

とあいさつ。

った人に

町の子育て支援センター



子育てについて熱心に聞き入る参加者

す」と話していました。 同士の友達づくりや同年齢の子ど 今年から参加したお母さんは「親 を念頭において、子育てに頑張っ 優しさをどう教えるかということ たもので、 もと遊ばせるために利用していま てください」と述べました。また、 した。江原助役は「子どもたちに にしたふれあい保育のなかで行っ 94人の親子が参加しま

思いやりの心を

動を行いました。 子ども会に配布し、 の苗約1、

町教育委員会では5月11日、

花いっぱい運動 類を配布。 ンパーチェンス、サルビアの4種 ゴールド、センパーベゴニア、イ 町花卉組合の協力を得て、 標に毎年行われています。

て、きれいに咲いているとうれ 部活の帰り、 神社境内に花を植えた中学生は なります」と話していました。 自分で植えた花を見



神社境内に花の苗を植える子

を同セ

子育てに関する「お話会」 月15日、江原助役を講師に迎え

町の子育て支援センター

ンターで開きました。

1歳から2歳までの親子を対象

ると言葉があるとなります。大きなは、はまなるがないまかとはて大くなはればればればればればにはな